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你见过 50码的草拖鞋

吗？一般人恐怕真没见过，即
便能买到也穿不上。篮球运
动员可不一般，不用说他们
用的很多东西都必须是
“XXXL”的，这次古南都方
面专门为运动员定做了 50
码左右的草拖鞋。据客房部

负责人介绍，“一般来我们这
里的客人对我们这儿的草拖
鞋情有独钟，都说穿得舒服，
而且极具中国传统特色，所
以我们就为球员们特别定做
了加码的草拖鞋，全部由手
工制作完成。”

除了拖鞋，床也得加长，
原本客房的床只有 2米 1
长，现在酒店把床都加长到
了2米 4，床上的铺垫也很
有讲究，酒店有个员工以前
曾做过运动员，客房部专门
让她到球员的床上去试试感

觉，结果这位员工说，运动员
都喜欢软一点的床，于是客
房部又临时给每个球员的床
上加了一层软垫子。早两天，
梦七到广州，当地酒店给梦
七还特制了浴袍，记者带着
一丝好奇询问客房部负责

人，“我们的浴袍本身就足
够大了，运动员完全可以放
心使用。”客房部负责人说。

古南都饭店的客房高度
足够，而且视野很宽，饭店总
共300多间客房，有200间
给了参加斯杯的球队。据客房

部负责人介绍，每天房间内都
会有新鲜的水果送到，而且品
种每天也会有变化，同时房间
内还插有鲜花，男士房间一般
放名贵的鹤望兰，女士房间则
会插上香水百合。
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关于球员们的饮食，国

际篮联的官员非常重视，他
们专门给古南都方面提出了
书面要求，A4纸长达两页。
古南都饭店餐饮部负责人告
诉记者，“我们的团队应该
说已经接待了非常多的贵
客，这一次姚明等明星来，大

家又这么关注，我们的工作
肯定更加认真。”据介绍，这
次全部是自助餐，考虑到有
多数外国球队，菜单上 80%
是西餐。翻开菜单记者看到，
南京本地的特色菜也有一个
上了榜———盐水鸭。酒店方

面还专门辟了个楼层给球员
们用餐。除了早、中、晚正
餐，酒店还为球员们安排了
下午茶和夜宵。下午茶主要
以西点、咖啡、饮料为主，而
夜宵则与正餐相差无几。

对于饮食卫生酒店方面
特别在意，一方面保证

食 物 的 新

鲜，另一方面每份食品酒店
都会留样保存24小时，以防

意外发生能及时查出 “病
源”。据悉，等球员到了之
后，具体饮食方面的细节届
时还会与他们沟通，尽量满
足他们的要求。
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在所有参加斯杯的球员

当中，小巨人姚明无疑是最受
关注的一个。球迷自然不必
说，就连古南都饭店的员工听
到姚明到来也很激动，“你们
知道姚明吗？”记者前天问一
位酒店的女员工，她笑着说，
“你不至于吧，姚明谁不知道

啊，我们都等着看他呢。”姚
明确实非同一般，酒店方面也
将破例为他搞点“特殊化”。

据酒店工作人员介绍，
姚明住的房间有85个平方，
属于较为豪华的套房，这样
的房间古南都日常的标价是

3000元人民币/晚，房间床
长有2米4。酒店还为姚明专
门配备了贴身管家，只要姚明
离开房间，就会有工作人员前
去打扫，24小时贴身服务。

姚明到底喜欢吃什么？球
迷自然很关心，其实酒店的餐

饮部方面更为关心，“知道他
喜欢什么，我们才可以为他准
备。”餐饮部负责人说道，为
了搞清楚这个问题，餐饮部组
织人手一起到网上去搜索，可
搜了半天只得到一个信息，那
就是姚明不吃鱼翅，于是餐饮

部又安排英语好的员工到国
外网站上去搜，国外网站同样
没有这方面的信息，只有有关
姚餐厅的内容。

没有办法，大家只好分
头到网上去联系姚明的铁杆
球迷，功夫不负有心人，总算

从一群姚明迷口中得到了
“答案”：姚明不吃鱼翅、不
喜欢吃油炸食品和冰淇淋、不
太吃辣，喜欢吃土豆炖肉、大
虾、烤鸭、青菜，喜欢妈妈做的
虫草炖鸭，晚餐最重要的是
汤，要有特色又有营养。餐饮

部负责人把这些统统都记在
了本子上，提前做一些准备，
他笑言，“也不知道球迷们说
得对不对，比如在姚明是否喜
欢吃牛排这个问题上球迷就
有一些分歧，有人说姚明不喜
欢吃牛排，也有人说他现在喜
欢吃了，为的是增强体力。”

他还表示，等姚明来了之后，
酒店会与他及时进行沟通，满
足他饮食方面的要求。“姚明
不是前一段时间受了脚伤吗，
我们晚间可以为他炖骨头汤、
乌鱼汤或者鸽子汤，只要他需
要。”餐饮部负责人说。

最后，这位负责人开玩
笑地对记者说：“如果哪天
你来古南都吃自助餐，没准
会碰到姚明呢！”
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就如同广大球迷对希
腊队感到陌生一样，大家对

斯潘诺里斯这位希腊球员
同样并不熟悉，以至于记者
不得不在询问了希腊队的
随队人员后，才确认这个戴

着黑色墨镜的球员就是斯
潘诺里斯。

作为新赛季前刚刚签

约火箭的球员，这位年仅
23岁的控球后卫俨然已经
成为本次希腊队中最具号
召力的球星。不过对待记
者，斯潘诺里斯显得非常
随和，就在古南都饭店的
大堂内，趁着希腊队等待

行李的时间，这位有点神
秘的姚明新队友接受了记
者的专访。
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记者向斯潘诺里斯提出

采访要求时，他正和队友们
谈论着上海到南京沿途的
见闻，因此斯潘诺里斯对记
者说的第一句话就是，“我
以前就听说中国是一个很
大的国家，今天来到这里才
发现，中国同样是一个很美

丽的国家。”
在寒暄了几句之后，话

题回到了篮球上。“你现在
已经成为了 NBA的一员，
有什么特别的感受吗？”“这
一份合约，我已经梦想了两
年。”斯潘诺里斯告诉记者，

自从 2004年火箭通过交换
从小牛得到他的拥有权后，
他就一直梦想能够打 NBA
的比赛，然而很遗憾球队最
终将他送到了欧洲联赛，
“说实话，那时我是有一点
沮丧，不过现在我的愿望终

于实现了。”
“那你对火箭的情况了

解吗？”对此，斯潘诺里斯表
示：“应该可以这么说，虽然
我在欧洲打球，但是对 NBA
的情况肯定是关注的，特别
是火箭。他们上赛季的成绩

不好，不过我觉得这不是他
们真正的实力，主要是因为
受伤，而且运气也不太好。
在我眼中，火箭应该是一支
冠军级的球队，他们队中拥
有麦蒂和姚明这样的明星
球员。”
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斯潘诺里斯很自然地提

到了姚明，因此记者也就将
心中早已准备好的问题抛
了出来。“你看过姚明的比

赛吗？”“看过看过，”斯潘
诺里斯的回答很肯定，“当

年参加选秀前，我就看过他
的比赛，因为他是 NBA历
史上第一个国际球员状元
秀，这对我们国际球员来说
是一个激励，所以我一直都
在关注他。”“那你可以谈
谈你印象中的姚明吗？”

“哦，我还没有和姚明接触
过，我对他的了解主要还是
在球场上，我觉得他是一名
非常出色的球员，他已经成
为 NBA很知名的中锋，在
我眼中，他绝对是一名超级
巨星，我很崇拜他。”

“虽然你们已经成为队
友，但是好像还没有见过
面，你期待和姚明的碰面
吗？”听到这个问题，斯潘诺
里斯挠了挠头，“这是当然，
就像我希望能够和火箭的
每一名球员见面一样。”不

过，斯潘诺里斯随即又补充
道：“但是我不希望这次在
球场上和他相遇，我不想在
和他做队友之前先做对手，
因为他是我的偶像。”
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作为近两年来欧洲进

步最快的后卫之一，斯潘诺
里斯在上赛季的希腊联赛
中平均每场可以得到 14.5
分、3.1次助攻以及 1.4次
抢断，投篮命中率和三分球
命中率分别达到了 61.7%
和 36.7%。因此有不少人将

斯潘诺里斯视为解决火箭
后场顽疾的良方，甚至有人
将他称为“欧洲科比”。

当记者昨天将这个称

号转告斯潘诺里斯时，一直
比较腼腆的希腊小伙子不
好意思地笑了，嘴里还一个
劲地说：“这个太夸张了，
太夸张了！”在恢复了平静
之后，斯潘诺里斯很谦虚地
表示，他很高兴被提到和科

比一样的高度，“他是一名
伟大的球员，但是我觉得我
现在还配不上这个称号，也
许我这一两年的表现还不
错，但是我很清楚自己在将
来的火箭应该扮演怎样的
角色，他们拥有很多好的球

员，我的工作就是让他们发
挥得更好，我只希望我的加
盟能够给火箭带去一些动
力，最好还有一点点运
气。”说到这里，斯潘诺里
斯又露出了笑容。
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